



Kaisei Library diary 2018.5.10



新学期が始まり、1ヶ月が過ぎ、新高校1年生・中学1年生の図書館ガイダンスも終わりました。いよいよ開星図書館始動です。

今年の開星図書館のコンセプトは、図書委員長の独断で『cute library!』に決定！
こんなになりました—————！



図書委員長 VS 学校司書

司書：「カワイイもの飾るのは、いいんだけどね。テーマ展示してる本をどかすのは、やめてくれる……」

委員長：「だって……カワイくないんだもの……」

司書：「・(>_<) ン…………… でもねえ、図書館だからね」

委員長：「でも、そんなの誰も見てないですって！」

司書：「……………(～～メ)」

でも、なんとか生徒が足を運びやすい雰囲気を作りたいと願って、家からセッセとアメリカンポップな人形を持ってきてくれた委員長の気持ちが嬉しい司書でした！

今年から『出前図書館』します！

徐々に利用は増えているのですが、まだまだ活発に利用が進んでいるとは言い難い開星図書館。

「来ないなら、行っちゃうよ～！」というわけで、『出前図書館』を始めました。毎月1日と15日、図書館を出て、本館1階オープンスペースに本を持ち出して「らっしやい！らっしやい！」とやっています。



本当は、たくさん本から選べる図書館に来てくれるのが一番！ 待ってま～す！